

# Loisirs. Solex et vieilles voitures sur les routes

Publié le 02 juillet 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



Une parade et courses de Solex avec équipages déguisés ont lieu aujourd'hui au centre-ville. L'objectif est de collecter des fonds, au profit du Burkina Women's Éducation, en collaboration avec l'Union du commerce de Châtelaudren et la ville de Châtelaudren. Les participants, parrainés par les commerçants, porteront à cette occasion une plaque d'immatriculation à l'image des sponsors. La remise des plaques sponsors a lieu 9 h, départ 9 h 30 pour une balade de 30 km, dans les environs, retour vers 13 h, puis pique-nique. À partir de 15 h, courses dans le centre-ville, fermé pour l'occasion, puis remise des prix aux meilleurs déguisements. En soirée, dîner offert aux participants au campement solexeurs. Demain, le Calandre Club d'Armor organisera, au départ de Guingamp, une balade d'une quinzaine de voitures avec un passage dans les trois châteaux, Saint-Jean-Kerdaniel, Bringolo et La Ville Chevalier en Plouagat. Halte dégustative à la Ville Chevalier vers 11 h 30 et fin de la balade avec pique-nique au zoo de Trégomeur. À noter la réunion mensuelle ABVA des véhicules anciens, dans le cadre de la Fête maritime, au Léoné à Plérin.

### CHEZ VOUS

Accédez à toute l'actualité de votre commune



## Grâces animation. La balade en Solex a plu

Publié le 28 juin 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



L'animation balade en Solex a plu et deux groupes ont pris le départ du circuit proposé, ici le premier groupe au retour de la balade.



La deuxième édition de Grâces en fête a eu lieu samedi. L'animation balade en Solex, qui a eu lieu grâce à l'association Calandre-club d'Armor, a beaucoup plu ainsi que les jeux bretons. Pour les Solex, il y a eu deux départs pour une balade sur un circuit de 12 km.

### Un retour en jeunesse

« On a fait une heure trente de balade, c'était génial c'était vraiment une excellente idée », a déclaré Christelle au retour du premier circuit. « C'était vraiment bien, j'ai retrouvé mes 15 ans », a souligné Virginie. Les enfants étaient satisfaits du stand maquillage de l'association Rêve de clown tenu par Eliane Hénaff et Catherine Hivert. Le soir, après le repas, les participants se sont rendus à Poul Ranet au feu de la Saint-Jean animé par des musiciens bretons et la soirée s'est prolongée en musique avec le bal à l'espace multiculturel. Vingt-quatre boulistes ont participé au concours de boules en doublettes.

### Les gagnants

La bouchée a été remportée par Loïc Riou. Elle pesait 7,5 kg. Le téléviseur, gros lot de la tombola, a été remporté par Jean Le Magoarou, de Grâces.

### CHEZ VOUS

Accédez à toute l'actualité de votre commune

